

運動会



淳風便り

デイサービスセンター淳風おおさか

平成 29 年 11 月号
担当：坪内



パン食い競争!
 パン食い競争では、皆様に恥じらいを忘れて頂き、ブラブラと動くパンに挑戦で頂きました。
 動くパンは、なかなか捕らえる事が出来ず苦戦される方が続出、思わず手で掴み取ってしまう方もいらつしやり、笑い多く賑やかに皆様競っておられました♪
 側に付き添っていた職員も勝って頂きたくお死で応援して頂きました。



職員も必死

パンをくわえての満面の笑み



ダッシュ



ベストショット♪

思わず手が!





玉入れ!!

今年の玉入れは、従来のイメージに囚われず、自由なイメージでの玉入れとなりました♪

紅白に分かれ1列に並んで頂き、その前を他チームの職員が箱を引っ張り走り抜ける!

逃げる箱目掛けボールを投げて頂きました♪

職員も本気で何往復も走りました(笑)

職員の玉拾いが間に合わず、立ち上がり玉をひらって下さる利用者様まで出て来る次第♪

あわや大惨事! (笑)

職員の競技では、手押し車でのパン食い競争で、見た目以上に過酷!

看護師の大釜も参加し盛り上げてくれました。

気持ち先行し腕が付いて来ずゴールで腕から崩れ落ちた職員もおりました(笑)

また、日替わり種目の人間輪投げでは、職員目掛け新聞で作った輪を1分間投げて頂きました。

見事職員に当たりますと、皆様歓声を上げられ喜ばれていました!

笑顔いっぱい運動会となりました★

★職員紹介★

ティー
ウィン



ティー ウィン

先月少し紹介させて頂きました
が、2人はミャンマーから介護の勉強をする為に来ています♪
日本語学校に通いながら、介護の勉強もしています。
凄く真面目で、勉強熱心! 休憩時間も惜しんで介護を覚えようと努力しております♪

送迎等でお目にかかる事があるかと思えますので、笑顔の可愛い2人をどうぞ宜しくお願い致します♪

★編集後記★

新人職員が一気に増え、初々しいデイサービスとなってきました♪
至らない所も沢山あるとは思いますが、職員一丸となりデイサービスを盛上げていこうと思っております♪
運動会では皆様には思いっきり体を動かして、楽しんで頂きました♪
食欲の秋! 11月の行事は「餃子作り」を致します♪
調理を楽しんで頂きたいと思っております♪

皆様に焼きたての餃子を楽しんで頂きたく試行錯誤しております(笑)
また報告させて頂きます♪

坪内 由紀

